



Funcionarios de la Salud emplazan a ministra del Trabajo y piden tener sistema de las FFAA

Esperan que se les entregue la opción de trasladar su sistema de jubilación al que tienen hoy las Fuerzas Armadas. Secretaria de Estado se reunirá hoy con dirigentes en la Delegación Presidencial.

En relación a la reforma del sistema de pensiones y el estado de situación del proyecto de ley que presentó el Gobierno en el Parlamento, los y las dirigentes de la FENATS han manifestado su descontento.

Mauricio Ugarte, presidente regional de la Federación de los trabajadores de la Salud, comentó que les preocupa el estado de la reforma de pensiones. «Este proyecto está al borde del

fracaso, básicamente por la oposición que ha mantenido la derecha en estos años y que se ha negado a reformar el sistema de pensiones y a realizar las modificaciones que demanda el país».

El reclamo es particularmente ante la «falta de acompañamiento de movilización social frente a un tema tan sensible para los y las trabajadores, sobre todo para aquellos que ya están pensionados del sistema laboral, lo que necesariamente recoge una autocrítica al movimiento sindical y particularmente a la CUT, que no ha sido capaz de convocar al país a movilizarse en un gran paro nacional para hacer valer la demanda».

Respecto a la visita contemplada para hoy de la ministra del Trabajo, Jeannette

Jara (PC), y la reunión que sostendrán en la Delegación Presidencial a eso de las 9:30 horas, la crítica es «por la falta de diversificación de la propuesta y también por la falta de visualización de las particularidades que tiene el sistema laboral de los trabajadores, en particular de los trabajadores de la salud».

Por eso dicen estar proponiendo y patrocinando la idea de que puedan acceder a un sistema de pensiones con flexibilidad, «es decir, que se nos entregue la opción de poder trasladar nuestro sistema de jubilación al que tienen las Fuerzas Armadas, en el sentido de que los trabajadores puedan jubilar-

se con opción de retiro a los 25 o 30 años de servicio».

Aclara Ugarte que, frente a la eventualidad del rechazo y al fracaso de la propuesta del Gobierno de un nuevo sistema de pensiones, «exigimos a la ministra que se haga cargo de la factibilidad y que los trabajadores puedan retirar sus montos del sistema de AFP. Esta es una discusión que no es solo del gobierno, sino una discusión que tiene que ver con nuestros fondos previsionales, por lo cual también queremos emplazar a los parlamentarios de la región que, frente al fracaso de la reforma del sistema de pensiones, los trabajadores tengan la opción de retirar sus recursos, acceder a sus 10% de los fondos previsionales de manera programada...».

